
Pallanuoto.  Diretta  Sky  per
gli  incontri  di  Ortigia,
Brescia e Recco in Champions
Sarà Sky Sport a trasmettere tutti gli incontri dell’Ortigia e
delle altre due squadre impegnate in Champions. La notizia è
arrivata oggi, a sette giorni dall’esordio della fase a gironi
(14-16  dicembre  a  Ostia).  Sky  ha  acquisito  i  diritti  di
trasmissione dell’edizione 2020/21 e, dunque, seguirà le tre
formazioni  italiane  (Ortigia,  Brescia  e  Recco)  fino  alla
eventuale Final Eight di giugno prossimo ad Hannover. Una
grande  vetrina  sia  per  l’Ortigia  che  per  la  pallanuoto
italiana, in un momento difficile in cui lo sport ha bisogno
anche di visibilità. Le partite saranno trasmesse su Sky Sport
1 o su Sky Sport Arena, in diretta o con qualche minuto di
differita (nel caso di coincidenza con qualche altro evento).
Dal  14  dicembre,  dunque,  appuntamento  con  l’Ortigia  e  la
Champions su Sky Sport!

Il  presidente  onorario,  Giuseppe  Marotta,  esprime  grande
soddisfazione  per  questo  ulteriore  step  in  avanti  della
società  biancoverde:  “Per  l’Ortigia  è  già  un  risultato
straordinario  quello  di  esserci  qualificati  alla  fase
successiva della Champions League, quella che porta alla Final
Eight di giugno ad Hannover. Abbiamo contribuito in questo
modo alla decisione di Sky. Come ci è stato detto da Sky,
infatti, il fatto di avere tre squadre italiane qualificate ha
aumentato l’interesse del network ad acquisire i diritti delle
trasmissioni degli incontri. Ci è stato detto che sicuramente
ci sarà uno share abbastanza alto e questo è il motivo per cui
le gare saranno trasmesse su Sky Sport 1 o su Sky Sport Arena.
Le  partite  saranno  precedute  da  una  presentazione  e  da
interviste ed è probabile che truppe di Sky verranno non solo
nei luoghi in cui si disputano i concentramenti, ma anche
nelle sedi delle varie società per seguire gli allenamenti e
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per  vedere  come  si  vive  nelle  realtà  protagoniste  della
Champions.  In  un  momento  in  cui  stentiamo  a  proseguire
regolarmente con il campionato, poter avere una vetrina su Sky
con incontri fra i migliori club europei e dunque mondiali, dà
un bel segnale di speranza a tutto il movimento pallanotistico
e allo sport italiano in generale”.

Marotta  si  gode  questo  grande  momento  per  l’Ortigia,  che
deriva  da  tanto  lavoro  e  tanti  sacrifici:  “I  risultati
dell’Ortigia sono il frutto di una programmazione cominciata 4
anni fa e iniziata con la scelta di un tecnico che sapevamo
essere capace di lavorare bene con i giovani e di programmare.
A  questo  si  è  aggiunta  una  campagna  di  potenziamento
dell’organico  che  ha  visto  l’inserimento  di  giovani  di
prospettive certe e di campioni già affermati che volevano
ancora  misurarsi  con  palcoscenici  importanti.  A  ciò  si
aggiunge il valore dei giocatori siracusani, che hanno un
motivo in più per affermarsi e che danno l’anima per vincere
con la calottina della squadra in cui sono cresciuti”.

Anche capitan Massimo Giacoppo saluta con grande soddisfazione
la  decisione  di  Sky  di  trasmettere  la  Champions:  “È
sicuramente una grande emozione, anche perché sappiamo che Sky
si occupa solo di vetrine molto importanti. L’ultima volta che
ho giocato una partita trasmessa su Sky era alle Olimpiadi del
2012,  a  dimostrazione  che  seguono  solo  appuntamenti  di
rilievo. Questa notizia provoca una doppia emozione: perché ci
siamo qualificati e andremo a giocare contro le squadre più
forti del mondo e in più le gare saranno trasmesse da Sky”.

Un  momento  importante  per  l’Ortigia  ma  non  solo:  “Questa
visibilità – afferma Giacoppo – è importante per tutto il
movimento sportivo italiano, perché dà una spinta anche per
attrarre eventuali sponsor, e comunque è un evento mediatico
di grande rilevanza, che non solo ci dà la possibilità di
apparire in uno dei network più seguiti dal punto di vista
dello sport, ma ci permette anche di avere una qualità delle
immagini che è fondamentale. Per la pallanuoto è un grande



beneficio, perché è uno sport spettacolare e certi dettagli
che le immagini possono catturare sono pazzeschi”.

Una battuta, infine, su come i biancoverdi stanno vivendo i
giorni  che  precedono  l’inizio  del  primo  concentramento  di
Ostia:  “Noi  –  conclude  il  capitano  dell’Ortigia  –  stiamo
vivendo  questa  vigilia  come  è  giusto  vivere  la  vigilia
dell’evento  più  importante  nella  storia  del  club.  Siamo
abbastanza sereni, nonostante per molti sia la prima volta in
questa competizione, così come è la prima volta per l’Ortigia.
Stiamo cercando di mantenere un giusto livello di tensione, in
modo che non sia né troppo basso né troppo alto. Per il
momento abbiamo questo equilibrio perfetto”.


